

## ★地域元気応援隊★ 鵜の島公園で GO ! GO ! 遊ぼう CAR !



4月20日(土)に、鵜ノ島小学校区にある鵜の島公園での「鵜の島公園で GO ! GO ! 遊ぼう CAR !」のお手伝いをさせていただきました。地域元気応援隊の8名が参加し、タープを建てる準備から関わり、開始後は竹馬や、木登り、ボール投げなどで遊んでいる小さい子供たちの相手を楽しそうにしていました。

地域の方との会話を弾ませながら活動することができ、やりがいを感じられる行事となりました。



## ★地域元気応援隊★ 毎月定例の地域掃除に本年度も参加

今年度も、第2日曜日の松濤神社清掃、第3日曜日の松濤公園の清掃に参加しています。松濤公園の清掃では、桜の花びらを集めたり、草抜きをしたりしました。松濤神社の5月の清掃には、新一年生も加わり、総勢16名が参加を希望しておりましたが、残念ながら大雨のため中止となりました。今後1年間の活躍にも期待しています。



## ★地域元気応援隊★ 三嶋神社の神事に参加



5月12日(日)に三嶋神社の春祭り例祭が行われました。今回で169回目を迎えるという、歴史ある祭事です。あいにくの雨により、ご神幸でみこしをかづぐ予定が実施できなかったのは残念でした。しかし1年生の参加もたくさんあり、総勢26名が神事を見学し、代表として神事に参加した3年生は、神事の中の難しい動きを地域の方々に助言をいただきながら、無事に終えることができました。また、宮司さんから神社の歴史に関する興味深いお話も伺うことができました。その後は、三嶋会館での餅まきにも参加し、一部の生徒は、餅をまく側にも回るなど、貴重な経験をさせていただきました。

